



Gemeinde Bad Ditzenbach

Landkreis Göppingen

Die Gemeinde Bad Ditzenbach sucht zum nächstmöglichen Zeitpunkt

einen Familienbesucher/eine Familienbesucherin.

Seit 2012 war Frau Claudia Eberhardt als persönliche Familienbesucherin in Bad Ditzenbach tätig. Sie stand als kompetente Beraterin den Familien in unserer Gemeinde von Anfang an mit Rat und Tat zur Seite. Dabei hat Frau Eberhardt je nach Elternwunsch die Informationen und das Geschenk der Gemeinde entweder bei einem Hausbesuch überreicht oder per Post zukommen lassen.

Frau Eberhardt, die diese Aufgabe in den letzten 8 Jahren mit viel Engagement und Herzblut übernommen hat, wird ihre Tätigkeit nun leider Ende Februar 2021 niederlegen.

Deshalb sind wir auf der Suche nach einer neuen ehrenamtlichen Person, die als Familienbesucher/in in unserer Gemeinde tätig sein möchte.

Die Geburt eines Kindes bringt in den Familien oft erhebliche Veränderungen der Lebensgewohnheiten mit sich. Manche Eltern verunsichert die neue Situation und sie fühlen sich schnell überfordert. Häufig wissen die Eltern nicht, wie und wo sie Hilfe und Beratung erhalten können.

Familienbesucher fungieren als persönliche Berater von Familien und geben frisch gebackenen Eltern Hilfestellungen, im Bedarfsfall das passende Angebot oder die richtige Anlaufstelle zu finden.

In der Gemeinde Bad Ditzenbach gibt es im Durchschnitt 30-40 Geburten pro Jahr. Der/Die Familienbesucher/in sollte die Eltern eines neugeborenen Kindes nach ca. 4-6 Wochen kontaktieren, sich als Ansprechpartner/in mit seinen/ihrer Kontaktdaten vorstellen und über Angebote und Hilfen informieren. Dabei sollte auch ein Willkommensbesuch angeboten werden. Dieser Besuch findet allerdings nur statt, wenn es die Eltern auch wünschen.

Ziel ist es, den Eltern von Beginn an einen Ansprechpartner zu nennen, der für alle Fragen rund um das Neugeborene zur Verfügung steht und ihnen hilft, einen Überblick über die vielfältigen Angebote zu bekommen sowie ggf. auch weiterführende Hilfsangebote vermitteln kann.

Weitere Informationen können Sie auch der Seite www.Familienbesucher.de entnehmen.

Sollten Sie sich angesprochen fühlen, freuen wir uns über Ihre Kontaktaufnahme (Frau Rosenberger, Tel. 07334 9601-16 bzw. Email: a.rosenberger@badditzenbach.de). Gerne können sich Interessierte auch direkt an Frau Eberhardt wenden, um sich über die Tätigkeit genauer zu informieren (Tel. 07334 921565).

Die Tätigkeit wird nach der Satzung über die Entschädigung einer ehrenamtlichen Tätigkeit vergütet.